

## 12 / 23 校長講話

注目度ナンバーワンのお笑い賞レース「M-1グランプリ」。

その決勝が12月22日に行われました。テレビで観た人もいたかもしれませんが、とても華やかなステージで漫才を披露するお笑い芸人さんはとても輝いていました。

一方、結成16数年以上で「M-1」に参加できない漫才師が競う「THE SECOND」が昨年から開催されました。昨年、準優勝したマシンガンズの滝沢秀一さんについて話します。

滝沢さんは漫才師をするとともに清掃作業員でもあります。

滝沢さんは、この清掃作業の経験などについて「このゴミは収集できません」という本を出版しています。この本に、次のようなことが記されていました。

「作業中、『いつもありがとうね』『頑張ってるね』と声をかけてくれる人がいます。その人たちの言葉が我々、清掃員達にとって、どれだけ励みになるか、皆さんが思っている以上に僕たちは嬉しい」と…

ありがとうございますまつわる話が別にもあります。

年輩のお年寄りの女性の方が、素敵なコーヒーカップが当たる懸賞に応募したそうです。すると数日後、当選してコーヒーカップが届いたのです。お年寄りの方は、嬉しさのあまりその会社へ「ありがとうございます」と電話をかけたのです。

その電話の対応をした係の人は、お年寄りの方の「ありがとうございます」を聞いて「当選のお礼の電話をいただいたのは初めてです」と驚き、とても心が温かくなり嬉しさが込み上げてきたそうです。

「ありがとう」という言葉は、相手の心をぽかぽかと温かくする言葉なのです。

今年もわずかとなりました。この1年間を振り返り、多くの人に「ありがとう」を伝えてほしい思いました。